



DETIENE SSCBC A TRES PERSONAS QUE VIAJABAN EN VEHÍCULO CON REPORTE DE ROBO



* Durante un recorrido de vigilancia Mexicali

MEXICALI.- Tres jóvenes fueron detenidos por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado de Baja California (SSCBC) al ser sorprendidos cuando viajaban a bordo de un automóvil con reporte de robo en la ciudad de Mexicali; fueron turnados a la autoridad competente.

Fue durante un recorrido de vigilancia realizado sobre el callejón Real del Castillo en la colonia Pueblo Nuevo, en donde los elementos de la SSCBC adscritos a la Fuerza Estatal de Seguridad Ciudadana (FESC), interceptaron un Nissan Altima.

En dicho automóvil viajaban como conductor José Roberto "N", y como acompañantes Rosa "N" y Alma "N", a quienes se les pidió que descendieran del automóvil para llevar a cabo una inspección preventiva.



Los elementos estatales inspeccionaron el interior del automóvil sin encontrar alguna novedad, sin embargo al verificar el número de serie a través del C-4, se informó que dicho automóvil contaba con un reporte de robo.

Debido a lo anterior, el hombre y las dos mujeres fueron aprehendidas y puestas a disposición de la autoridad competente, en donde se les fijará su situación legal por circular en un automóvil con reporte de robo.